

Sociedad

Fremap organiza su Campaña Solidaria de Recogida de Juguetes y alimentos

Todo lo conseguido irá destinado a Cruz Roja

EDDC.NET | SANTA CRUZ DE TENERIFE

Bajo el lema “Hagamos que la Navidad llegue a todas las personas” y como ya es tradición en Fremap Mutua de Accidentes de Trabajo, este año ha tenido lugar la Campaña Solidaria de Recogida de Juguetes y alimentos, que junto a los diputados y personal del Parlamento de Canarias hemos conseguido recaudar alrededor de 80 kilogramos de alimentos y unos 300 juguetes que irán destinados a la Institución humanitaria Cruz Roja, la cual hará llegar a muchos hogares nuestra pequeña aportación solidaria.



Los juguetes recogidos.